

# *Dialogan cancilleres de Cuba y Guinea Ecuatorial*

---



**Minrex**

Malabo, 23 Jun (Minrex) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo este jueves un encuentro con el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación de la República de Guinea Ecuatorial, Excmo. Sr. Simeón Oyono Esono Angue.

En un ambiente amistoso, ambas partes pasaron revista al estado de las relaciones bilaterales y ratificaron la voluntad de fortalecer el diálogo político y la cooperación en las esferas de la salud, la educación, la agricultura, la construcción, entre otras.

El titular cubano agradeció el tradicional apoyo de Guinea Ecuatorial a la lucha por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos y reiteró el compromiso invariable de Cuba en el apoyo a las causas africanas.

El Canciller ecuatoguineano estuvo acompañado por Matias Nguema, secretario general de la Cancillería; María Ángeles Miaga Bibang, secretaria de Estado para Asuntos Económicos y Patrimonio; Mariano Ebang Anguesomo, Embajador de Guinea Ecuatorial en Cuba; y otros directivos y funcionarios de la Cancillería.

Por la parte cubana estuvieron presentes el subdirector de la Dirección General de Asuntos Bilaterales de la Cancillería, Angel Villa Hernández; la embajadora de Cuba en Guinea Ecuatorial, Zaid Malluly Díaz Medina, y el jefe de la Secretaría del Ministro, Noel Quesada González.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291509-dialogan-cancilleres-de-cuba-y-guinea-ecuatorial>



**Radio Habana Cuba**